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　令和３年度から新たにスタートする「砂川市第７期総合計
画」の策定にあたって、昨年 11月に市民の皆さんからまち
づくりへのご意見やご提言をお聴きする「砂川市第 7期総
合計画市民懇談会」を開催し、市民懇談会３日、団体懇談会
２日の合計５日で延べ 109人の参加をいただきました。
　懇談会では、「第７期総合計画の策定方針」や「第６期総
合計画におけるこれまでのまちづくりの取り組み」について
の説明後、参加者から、今後のまちづくりに向けたご意見や
ご提言が数多く出されました。

砂川市第７期総合計画

市民懇談会を開催しました

◦小学校の統廃合について、今後どうなっていくのか。小学校、中学校の統合は、早ければ早い方が
　よいと思う。
◦他のまちとの医療費格差を感じるという声もあるため、小学生以上の医療費の無償化を検討してほ
　しい。
◦高校を卒業して市外に出た子どもたちがそのまま戻ってこないという現状がある。戻ってくるきっ
　かけは仕事だと思うので、Uターンや I ターンに特化した事業があればよいと思う。
◦商店街の振興や空き地・空き家対策に力を入れてほしい。
◦乗合タクシーの乗る場所や時間などの利便性が向上すれば、免許を返納する人が多くなり、事故も
　減ると思う。
など

主なご意見・ご質問

区　分 実施日 会　場 参加者数 意見等 アンケート提出人数

市民懇談会 1日目 11月 18日 北地区コミュニティセンター 19人 ７件 ５人

市民懇談会２日目 11月 20日 地域交流センターゆう 14人 17件 ６人

市民懇談会３日目 11月 21日 南地区コミュニティセンター 10人 15件 ４人

団体懇談会 1日目 11月 26日 公民館 17団体 38人 ９件 14人

団体懇談会２日目 11月 27日 公民館 13団体 28人 ９件 12人

109 人 57件 41人計

　少子化が進んでいることもあり、より子どもを育てやすい環境を求め、子育て支援の充実に関する意見を多
くいただきました。また、現在検討を進めている学校の適正配置や駅前再開発についても意見が出されました。
その他にも、SNSを活用した市の情報発信や子どものスポーツ活動、警察署の統合、観光の振興に関してなど、
まちづくりの各分野に対して多くの貴重なご意見、アイデアなどをいただくことができました。
　市民懇談会の意見集約結果は、市ホームページおよび市役所情報公開コーナーで閲覧できますので、ぜひご
覧ください。


